

28
MUNICIPALIDAD DE SAN JOSÉ POQUÍL
DEPARTAMENTO DE CHIMALTENANGO

Acta D. 5-2019

En el municipio de San José Poquíl, departamento de chimaltenango,
enviando las nueve horas, del día jueves veintitrés del mes de
diciembre, reunidos en la sala de espera del municipio
con las siguientes autoridades, MIGB, centro de salud, MIDES,
Educación, CONAFE, PUENTE, ADEM, Adulto mayor y Secretaría
para dejar constar lo siguiente PRIMERO: Da la palabra
de bienvenida al sr. Gonzalo Apán y da a conocer el
motivo de la reunión y agenda que a tratar. - - -

SEGUNDO: El señor Gerardo Suruc representante de la
SESAN toma la palabra para dar a conocer la agenda
aprobada por los presentes TERCERO: Toma la palabra el
señor Supervisor Educativo Sr. Julio René Núñez exponiendo
el manejo adecuado de alimentos que los proveedores
del marco legal sugieren a las autoridades presentes que acció
se rectifique. Seguidamente al Sr Gerardo Suruc sugiere
que se haga un monitoreo y acciones que se tomen como
comisión para un mayor seguridad alimentaria a nivel de
municipio así mismo al Señor Gonzalo Apán representante del
Concejo municipal ruego a la autoridad del Centro de Salud
tome en cuenta que se procede un inspector y despues se
haga llegar a la comisión un documento que tipo de higiene
tiene los vendedores, para un respaldo legal para acionar
que medidas se toma, señora Sandra Martínez representante
del Centro de Salud sugiere hacer una denuncia por escrito con
conocimiento de los que forman parte del Comité. - - -

CUARTO: Monitoreo entrega de seguridad alimentaria que
esta haciendo Centro de Salud, MIGB, SESAN y Educación.
Según los resultados se hace un informe hacia CONAFE.

QUINTO: La señora Sandra Martínez expone la Sociedad Civil
del barrio nutricional que se detectó un niño que hacía
más ya se dio la atención, se visita los comunidades al
año, anualmente ni un caso se detectó solo se detectó uno
en diciembre como visita técnica se hizo a final del mes y ya
estos días ya normalizó. - - -

Siguióivamente la licenciada Blagundra representante de Asopuentec da a conocer el tema la desnutrición crónica. se afecta al niño desde la navel. Esta embarazada, y es una condición que sufren los niños cuando el niño no alimenta bien y el tipo de comida que consume y informa que lo prepara acá en poaquil siempre es afectuosa. 6 de cada 10 y la capacidad de neuronas se va suplementar cuando la madre esta embarazada, consecuencia bajo peso al nacer, alta prevalencia hembras en el aprendizaje, Baja productividad en el trabajo y falta de ingresos, así mismo Señor Brenda como representante dentro del salvo sugiere la sensibilización a las familias para evitar la desnutrición crónica, y también urge que se controle a nivel comunitario, que se dicen una reunión a los docentes a nivel municipal para que en algún momento ellos den a conocer a los padres de familia y los adolescentes. Señor Garamas da a conocer la proxima reunión el día veinte de junio del año dos mil nueve en el mismo lugar. SEXTO: No habiendo más que trazar consta se da por finalizada la presentación en el mismo lugar y fecha a tres horas después del inicio fijando los que en ella intervienen.

